

El Instituto Nacional de Estadísticas publicó ayer la Encuesta Nacional de Empleo correspondiente al trimestre de entre febrero y abril: la desocupación a nivel nacional llegó a 8,8%, lo que representa un incremento de 0,3 puntos porcentuales (pp) en un año.

Esto, explicó el centro estadístico, se debe a que el alza de la fuerza de trabajo (0,6%) fue mayor al de las personas ocupadas (0,2%). En las mujeres, la tasa de desocupación se situó en

## Desocupación llega a 8,8% en todo el país: en mujeres sube a 9,7%

**TRABAJO.** *Marcel: "Son cifras más débiles de lo que uno esperaría".*

9,7%, aumentando 0,2 pp en el trimestre, a causa del ascenso de 0,8% de la fuerza de trabajo, mayor al de 0,5% registrado por las mujeres ocupadas.

A esto se añade que las muje-

res desocupadas crecieron 3,4%. Quienes estaban fuera de la fuerza de trabajo se expandieron 1%. En los hombres, la tasa de desocupación fue un 8,2%, creciendo 0,4 pp. en un año, a raíz del alza

de 0,4% de la fuerza de trabajo. Los desocupados aumentaron 5,1% y quienes están fuera de la fuerza de trabajo se expandieron 2,4%, "influidos únicamente por los inactivos habituales".

La tasa de ocupación informal se ubicó en 25,8%, decreciendo 2,4 pp. en doce meses. En el mismo período, las personas ocupadas informales disminuyeron 8,2%, incididas tanto por los hombres (-8,0%) como por las mujeres (-8,5%).

Según sector económico, el descenso se debió principalmente a comercio (-13,8%) e industria manufacturera (-13,9%). Por categoría ocupacional, incidieron los trabajadores por cuenta propia (-8,9%) y

asalariadas públicas (-22,7%).

### HACIENDA EXPLICA

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló que "son cifras más débiles de lo que uno esperaría", pero "en la medida de que se mantenga el ritmo de crecimiento que estamos viendo en los primeros meses de este año, probablemente en la medida que eso se vaya consolidando un ritmo de crecimiento mayor, también vamos a ver una aceleración del empleo". 